



UNIVERSITÄTS-  
BIBLIOTHEK  
PADERBORN

Aus dem Mutterhaus

---

erkennen, wir müssen sie verkünden, bis alle Menschen sie kennen, sie lieben und zu ihrer Mutter eilen, der seligen Pforte des Himmels. Maria ist die Form, in welche wir uns schmiegeln müssen, um geformt zu werden, nach dem Bilde ihres anbetungswürdigen Sohnes. Wir müssen uns ihr hingeben und durch sie an Christus."

Alles durch Maria! Nichts ohne sie! Durch Maria zu Christus!

M. A.

Fortsetzung folgt.



Von links nach rechts; Schw. M. Agreda Clemens und Schw. M. Ansgara Brune  
(Photo: Archiv.)

## Aus dem Mutterhaus

Am letzten Tag des Jahres schifften sich noch zwei unserer Schwestern ein, um die Reise nach Südafrika anzutreten. Zweiunddreißig junge Missionarinnen waren im Jahre 1937 bereits nach dem Süden, Osten und Westen Afrikas gesegelt, um ihre Laufbahn auf dem apostolischen Felde zu beginnen. Schwester M. Agreda und Schwester M. Ansgara vollendeten die Zahl 34, und verließen mit frohem Mut und echtem Missionseifer das Mutterhaus.

Schwester M. Agreda vollendete auf der Universität in London ihr Studium und wird mit Sehnsucht im Seminar in Mariannahill als volle Lehrkraft erwartet.

Schwester M. Ansgara verwertet ihre erworbenen Kenntnisse im Haushalt. Beiden wünschen wir Gottes reichsten Segen und eine langjährige Wirksamkeit für Gottes Reich.